



SPA

GLANZVOLLE ERHOLUNG

Eine Oberfläche in Spachteloptik mit mehrschichtigen Matt- /Glanzeffekten – das Designkonzept SPA besticht mit handwerklichen Anmutungen und einer ausgesprochenen optischen Tiefe. Der sensible und gekonnte Einsatz von Effekttinten im Digitaldruck macht diese Optiken sichtbar und fühlbar und unterstreicht die Natürlichkeit. SPA schafft ein harmonisches Wohlfühl-Ambiente – Räume entstehen, die den ursprünglichen Kunstcharakter von Keramikfliesen zum Ausdruck bringen.

BRILLIANT RECOVERY

A spatula-look surface with multi-layered matt/gloss effects - the SPA design concept captivates with its handcrafted charm and pronounced visual depth. The sensitive and skilful use of effect inks in digital printing makes these looks visible and tangible and underlines the naturalness. SPA creates a harmonious feel-good ambience - rooms are created that express the original artistic character of ceramic tiles.

SPA

Wandfliesen 30 x 60 cm · rektifiziert
Wall tiles 30 x 60 cm · rectified



SPA 1220 · weiß · white
matt-glanz · matt-gloss

6 Druckbilder · *printing faces*

Schnittdekore 30 x 60 cm · rektifiziert
Cut decors 30 x 60 cm · rectified



SPA 1222
mehrfarbig · multicolour
matt-glanz · matt-gloss

Wandfliesen 33 x 100 cm · rektifiziert
Wall tiles 33 x 100 cm · rectified



SPA 2420 · weiß · white
matt-glanz · matt-gloss

8 Druckbilder · *printing faces*

Dekorfliesen 33 x 100 cm · rektifiziert
Decor tiles 33 x 100 cm · rectified



SPA 2421 · mehrfarbig · multicolour
4 Stück im Set · 4 pieces per set
matt-glanz · matt-gloss

Bordüren 11 x 100 cm · rektifiziert
Borders 11 x 100 cm · rectified



SPA 2422 · mehrfarbig · multicolour
3 Stück im Set · 3 pieces per set
matt-glanz · matt-gloss

SPA



engfers

SPA



engers

SPA



engers